

Twenty-four dayz til xmas #2k19

iZA's Secret Diary ~ Winteredition

Von Daisuke_Andou

Kapitel 20: Osaka, 20. Dezember

Dear Schokokuchen,

wir sind frei! Also für dieses Jahr. Selbst, wenn in nächster Zeit Lernen auf dem Plan steht. Prüfungen und so. Aber davon lass ich mir die kommenden freien Tage nicht versauen.

Ich hab' recht behalten mit „Kuchen essen“. Wir sind so ziemlich unserem Schicksal überlassen worden bei Tee und Kuchen. Aber kein Thema. Ich war mit meinen Jungs dann ziemlich lange draußen auf dem Raucherhof. Man kennt es ja: Hauptsache man ist überhaupt da und die Weihnachtsmusik im Klassenzimmer wollte und konnte ich nicht mehr hören und auch die Unterhaltungen über unseren Ausflug nicht. Ging nur darum, nochmal alles Revue passieren zu lassen, was gut war, was man besser hätte machen können und so weiter. Ey, ich hatte einen coolen Urlaub mit meinen Jungs! Ich kann mich nicht beschweren. Einige meinten ja, dass die Lehrerschaft nicht oft genug anwesend war! Sind die blöd: Narrenfreiheit!

Jedenfalls hab ich mich mit den anderen nach der Schule noch verabredet. Heute war der Stichtag zum Geschenke austauschen! Ursprünglich wollten wir uns in ein Café setzen und das machen, aber keiner von uns kann Kuchen mehr sehen und auch keine dudelige Musik mehr hören. Also ging es spontan ins Spielcenter! Dort kreischt einem die Musik nur so entgegen! Weihnachten gibt's hier nicht! Nur Battles unter Bros! Schnelle Autos, Kampfsimulationen, Geschicklichkeitsspiele!

Ich musste voll lachen, als ich Ryo-chan gesehen hab! Meine Geschenke hab ich ja alle in meine Umhängetasche gekriegt, aber der kam mit einem riesigen Beutel an, den er sich stilecht über die Schulter geworfen hatte. Santa-Ryo! Die anderen beiden haben ihn auch doof angeguckt. (Er war ja wie immer zu spät!) Aber das Rätsel war schnell gelüftet, als er sofort auf die Geschenkweitergabe bestand! Tsu-chan und mir hat er jeweils ein riesiges Stofftier mit dem Kommentar „Für das Häschen und das Kätzchen“ in die Hand gedrückt. Kou-chan hat einen großen Karton mit einer Actionfigur bekommen. Halt auch von seinem Lieblingsanime. Ryo-chan kennt sich damit besser aus. War schon witzig, wie wir drei dastanden und diese riesigen Sachen in den Händen hatten. Natürlich hat er die ausm Automaten geangelt. Seine Erklärung dazu: „Ich hab' vielleicht kein Geld, aber sehr großes Talent!“ Ich könnte wetten er hat für

jedes Geschenk nur einen Versuch gebraucht! Aber das ist alles wieder so typisch Ryo-chan! Und ich mag mein Häschen! Das liegt so gut im Arm!

Von Kou-chan habe ich einen Gutschein für Chantals bekommen. Ryo-chan hat gleich geschimpft: „Ich dachte, du wolltest seine weibischen Anwandlungen nicht unterstützen!“ Da hat er sich wohl nun anders entschieden. Den Gutschein werd ich dann aber wohl erst nächstes Jahr einlösen.

Das Geschenk von Tsu-chan war voll süß! Er hat mir einen Tumbler von Starbucks gekauft. Einen mit Pinguinen. Ich hatte neulich doch erst überlegt, ob ich mir einen holen soll oder nicht. Das hat er nun für mich erledigt. Dazu gab es noch ein Freigetränk und so kleine Schokoladentäfelchen, auch mit Pinguinen!

Alles in allem ein supertoller Tag. Abends hab ich mit Tsu-chan noch Puris gemacht. Und natürlich auch mit unseren Stofftieren zusammen. Wir sind ja soooo süß! Wenn ich es nicht besser wüsste, dann könnte man meinen, wir wären ein Couple!

In meinem Kalender war heute eine kleine „Toytasche“. Gar nicht schlecht, wenn man diese kleinen Accessoires mit sich herumtragen möchte.

Cheerio

iZA